

Faschings-Zirkus-Camp 2017

Auch in diesem Jahr sorgte das Zirkus-Camp des GSV Maichingen e.V. wieder für viel Spaß und Action in den Faschingsferien. 16 Mädchen und Jungen im Alter von



6 – 11 Jahren trafen sich von Dienstag, 28.02.2017 bis Freitag, 03.03.2017 vormittags in der Johannes-Widmann-Halle, um die verschiedenen Zirkuskünste auszuprobieren und zu trainieren.

Das Highlight der Zirkus-Camp-Woche war das üben auf dem Trampolin. Des Weiteren standen die Zirkuskünste am Schwebebalken, auf dem Trapez und auf der Laufkugel sowie die

Jonglage mit Bällen, Tüchern und Tellern auf dem Programm.

Gemeinsam mit Sport- und Gymnastiklehrerin Marianne Stegemann konnten die Kinder ihr Können an den verschiedensten Geräten erlernen und verbessern.

Es waren 4 super Tage, die viel zu schnell vorbeingingen.

Vielen Dank an Marianne Stegemann und die drei Betreuer/innen André, Lisa und Paula für die schöne Zirkuswoche!